



DÍAS FINALES

Por Armando Reyes Viguera

En los días finales del sexenio, el pasado fin de semana fue de inauguraciones para el presidente López Obrador, como fue el caso de la visita al sureste del país: "Hoy inauguramos el puente de La Concordia de la presa La Angostura en Chiapas. Nos acompañó la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo. Con esta obra y otra más que está en proceso, de la frontera con Guatemala a Tuxtla se ahorrarán dos horas de camino. El desarrollo y el bienestar son la mejor medicina ante la violencia. El mal se combate haciendo el bien".

También visitó otra de sus obras insignia en su estado natal, como fue el caso de la refinería Dos Bocas en Tabasco, acerca de lo cual la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, comentó en su cuenta de X (Twitter): "Felicidades a todas y todos los que hicieron posible esta gran obra. Decían que no se podía y hoy es una realidad. Cuando hay voluntad, honestidad y convicción, todo es posible. La Refinería Olmeca es una realidad que fortalece la soberanía energética y con ello la soberanía nacional. Felicidades presidente @lopezobrador_".

De igual forma, expresó su pésame por el fallecimiento de quien fuera titular de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales: "Mis condolencias a familiares, amigos y compañeros de José Agustín Ortíz Pichetti. Un buen hombre que desde hace muchos años tomó la decisión de luchar en nuestro movimiento con gran compromiso y convicción. Lo recordaremos con enorme cariño. Hasta siempre".

En la pasada reunión en Palacio Nacional sobre seguridad, el presidente López Obrador aseguró que "Nada que pueda afectarnos porque se tiene que transparentar todo, sólo no mentir, no señalar por señalar por consigna sin tener pruebas".

APUNTES ELECTORALES

En las comisiones legislativas que revisan las propuestas de reformas constitucionales en el último periodo de la actual legislatura, se encontró que el PAN votará en contra de la iniciativa de trenes de pasajeros, pero el PRI lo hará a favor ya que el Coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, señala que el enfoque debe estar en el beneficio social, más que en la máxima rentabilidad. El Tribunal Electoral de la CDMX sigue sorpren-

diendo por las decisiones que está tomando, pues en esta ocasión validó el acuerdo de asignación de plurinominales con el cual Morena tendrá 7 diputaciones más, con una votación en la que 2 magistrados estuvieron a favor, 2 en contra y el magistrado presidente dio el voto de calidad para el desempate, algo que ha sido criticado por no respetar lo sucedido en las urnas el pasado 2 de junio.

La elección de quien será el nuevo o nueva dirigente nacional de Morena no será por encuesta, según informó Mario Delgado, "la encuesta está descartada, no es lo más conveniente, cuando tenemos congresistas con plenos derechos, que representan a la militancia, que ellos fueron electos de manera democrática, por lo tanto, hemos optado por un Congreso Nacional".



Foto: X / @Claudiashein